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Antrag an die BV Cronenberg / Ursula Abé/Jasmin Enkhardt 
 
 
Die WfW beantragt die behindertengerechte Anpassung der Bürgersteige bei den 
noch anstehenden Bauarbeiten in Cronenberg 
 
Sehr geehrte Frau Abé, 
 
die Wählergemeinschaft für Wuppertal (WfW) beantragt die behindertengerechte 
Anpassung der Bürgersteige bei den noch anstehenden Bauarbeiten, im Rahmen 
der Erneuerung der Fahrbahndecken in Cronenberg. 
 
Begründung: 
Wie  durch den Oberbürgermeister mehrfach betont, möchte die Stadt Wuppertal 
dazu beitragen, die UN Behindertenrechtskonventionen zu unterstützen und 
geeignete Maßnahmen in der Stadt umsetzen (VO/0227/18). 
  
Im Rahmen der noch ausstehenden Bauarbeiten in Cronenberg bietet sich hier 
eine gute Gelegenheit Barrieren zu reduzieren und Menschen mit Behinderung das 
Leben zu erleichtern. 
  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Barbara Stenzel 
WfW-Mitglied in der BV-Cronenberg 
 
 
 
 
 
 

WfW-Fraktion
im Rat der

Stadt Wuppertal


